

Apresiasi Karya Jurnalisme Warga, Mahasiswa UMY Gelar Screening Bersama

Selasa, 04-02-2020

MUHAMMADIYAH.ID, BOYOLALI - Tim pengabdian Kuliah Kerja Nyata (KKN-PPM) Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) bekerjasama dengan Bioskop Keliling (Bioling) melakukan pemutaran video jurnalisme warga hasil dari pelatihan program kerja yang dibantu oleh mahasiswa KKN 051 dan 150 di lapangan simpang Pakubuwono, Desa Samiran, Kecamatan Selo, Boyolali.

Muhammad Muttaqien, dosen ilmu komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Politik UMY yang bertanggungjawab sebagai ketua pengabdian serta Dosen Pembimbing Lapangan, mengatakan tujuan dari acara ini adalah sebagai sarana apresiasi dari hasil pelatihan yang telah diberikan kepada warga dusun 2 dan 3 desa Samiran.

"Sebelumnya, warga yang diwakili oleh karang taruna sudah diberikan pelatihan pembuatan video jurnalisme yang bertujuan untuk membuat konten promosi wisata desa samiran hanya dengan bermodalkan smartphone dan internet untuk unggah di media social. Dan pada senin malam, kami bekerjasama dengan Bioling UMY untuk melakukan screening sebagai apresiasi atas karya yang dibuat oleh warga dan mahasiswa," kata Muttaqien, Senin (3/1).

Muttaqien juga menambahkan bahwa acara ini dilakukan sebagai tanda terima kasih kepada warga yang sudah menerima kehadiran tim pengabdian dan mahasiswa KKN UMY, serta hasil produksi video akan digunakan sebagai bahan unggah di media social sebagai bagian dari promosi desa Samiran.

'Hasil video yang diproduksi oleh warga akan dilombakan, meskipun hadiahnya bukan berupa nominal yang besar namun semoga menjadi sesuatu yang akan dikenang baik oleh masyarakat bahwa UMY pernah melakukan pelatihan dan pemutaran karya bersama. Karena misi pengabdian selain berbagi pengalaman juga untuk meninggalkan jejak yang baik di mata masyarakat,' tambah Muttaqien.

Adapun harapan dari warga yang diwakilkan Herman sebagai kepala Desa Samiran atas kegiatan yang sudah dilakukan oleh tim dari UMY, baik mulai dari kegiatan harian hingga malam puncak apresiasi ini sangat besar.

'Harapan kami semoga pemuda desa samiran selalu proaktif dengan pemerintahan desa dengan cara berinovasi dengan adanya screening yang dilakukan oleh kelompok KKN UMY untuk kemajuan dukuh masing-masing yang ada di Samiran. Mari bersama kita majukan desa Samiran yang kita cintai agar samiran lebih maju, berdikari dan bermartabat,' tutur Herman.